

Turnerschaft Durlach

Spiel und Spaß für die Zweitklässler beim Handballaktionstag

Am Freitag, 12.10.2018, machten sich 66 Zweitklässler der Pestalozzischule gemeinsam mit ihren KlassenlehrerInnen und BetreuerInnen gegen 8.30 Uhr auf den Weg in die Weiherhofhalle. Dort fand nach dem Motto „Lauf dich frei! Ich spiel’ dich an. – Kinder lernen Handball kennen“ der bundesweite Handballaktionstag für Grundschulen statt.

In der Sporthalle angekommen, wurden die Schülerinnen und Schüler von Ralf Ostmann (Turnerschaft Durlach) offiziell begrüßt. Anschließend gab es einen kleinen Film, der die Regeln der Sportart Handball zum Inhalt hatte. Es folgte eine kurze Übersicht über den Ablauf des Aktionstages. Nach einer Aufwärmrunde ging es dann endlich los! An einzelnen Stationen durften die Zweitklassteams ausprobieren, ihr Können unter Beweis stellen und viel Spaß haben. Koordination, Ballgefühl, Wurftechnik, Geschick, Konzentration, Teamgeist und Kondition – alles war an diesem Tag gefragt. Betreut und unterstützt wurden die Kinder an ihren Stationen tatkräftig von Alex (Heinrich-Hertz-Schule), den Sportmentorinnen und Sportmentoren und 9. Und 10. Klässlern der Pesta: Ardan, Kelly, Julia, Cedrik, Celine, Dominik, Aylin, Keanu, Jennifer, Marcel, Vanessa, Mehmet, Elif, Habil, Ramish und Ulas. Mit Urkunden, Spielabzeichen, Informationsbroschüre und einem einzigartigen Erlebnis im Gepäck ging es mittags gemeinsam wieder zur Pesta zurück und danach ins Wochenende.

Text: Pia Fischbach